

## Cauca: campesinos exigen el retiro del puesto de Policía del corregimiento de El Mango

Los pobladores rodean a los uniformados como forma de presionar la reubicación de esta unidad policial

El alcalde de Argelia, sur del Cauca, Elio Gentil Adrada, indicó a La W Radio que más de 150 campesinos rodean las instalaciones del puesto de Policía del corregimiento de El Mango, como forma de exigir que los uniformados se retiren del lugar y se alejen del sector urbano para evitar que la población civil sea afectada por los ataques que ejecuta la guerrilla de las Farc contra los policías.

“La comunidad manifiesta que están cansados que en cada ataque de la guerrilla, ellos lleven la peor parte porque los explosivos usados en estas acciones impactan las viviendas cuando son lanzados contra el puesto de Policía. Dicen que son 94 viviendas que aún están averiadas tras un hostigamiento registrado hace más de tres años. Por eso denuncian que harán esta movilización hasta que los agentes del orden se retiren del casco urbano y el temor radica porque todos los días hay hostigamientos con ráfagas de fusil”, explicó el mandatario local.

Mientras tanto, policías que están en el sitio manifestaron que el temor es que mientras se realice esta movilización se registre algún ataque de la guerrilla, o que al retirarse del sitio, sean blanco fácil de este grupo al margen de la ley.

En el año 2013, y mediante la determinación de un juez de la República, ordenaron al Estado colombiano retirar del corregimiento de El Plateado, zona rural de Argelia, el puesto de Policía, esto con el fin salvaguardar la integridad de la comunidad asentada en la zona.

<http://www.wradio.com.co/noticias-regionales/cauca-campesinos-exigen-el-retiro-del-puesto-de-policia-del-corregimiento-de-el-mango/20150623/nota/2819173.aspx>